

令和5年8月18日

南箕輪村議会議長 様

提出者名 都志今朝一

議員研修・議員視察結果報告書

研修名または視察テーマ	令和5年度福祉教育常任委員会保育園視察
研修・視察実施場所	西部保育園・たけのこ園・南原保育園
研修・視察の期間	令和5年8月3日～ 年 月 日
研修・視察の成果等	<p>西部・南原両保育園ともに園児数が多く元気に保育が行われており、改めて村の高齢化率の低さを感じる一面であった。また、たけのこ園はゆとりの有る保育が実感できた。3園共即急に修繕を必要とする箇所は見られ無かった。ただ3園共、ビニールのプール使用時にお湯の配管が近くに無く、ビニールホースを部屋の中を引き、ローカ等の横断などあり、園児がつまずく可能性も有り、改善の余地の場所も見受けられた。西部保育園は外壁・屋根の工事も完了しており、雨漏の心配も改善されていた。ただ以前からの問題の廊下の軋みのある箇所の修繕がまたれる。また、南原保育については、外部使用材が木材のため塗装工事が必要と思われる、計画を持ってのメンテナンスが建物の長寿命化につながると思う。南箕輪村の元気がかいま見れた。</p>

※研修・視察終了後、議長または委員長が定めた期日までに提出すること。

令和5年9月5日

南箕輪村議会議長 様

提出者名 都志今朝一

議員研修・議員視察結果報告書

研修名または視察テーマ	令和5年度福祉教育常任委員会保育園視察
研修・視察実施場所	北部保育園・中部保育園・南部保育園
研修・視察の期間	令和5年8月23日～ 年 月 日
研修・視察の成果等	<p>北部保育園は園児数にも余裕が有るように思えた。旧の保育室入り口、引き戸の敷居部のレールが摩耗しており取り替えが必要と思えた。園外については、大きな立ち木が有り管理を行う上で大変と思われる、またプールの際に立ち木が有り、枯れ葉などがプール内に落ち管理も大変と思えた。職員の昇降口前が舗装されていないため利用、ほこりなどに対して検討が必要と思われた。</p> <p>中部保育園は相変わらず園児数も多く混雑ぎみに感じられた。プールなどでも元気に保育が行われてた。園外は立ち木が大きくなり管理が難しく思えた。夏場は日陰も必要と思われるが、管理出来る状態での維持管理を。</p> <p>南部保育園は北部保育園と同様、園児数も現状でゆとりがあり、保育が充実しているように見えた。ただプールの設置場所が園舎より離れていて、利用しづらいように思えた。園外には立ち木などが無く、広々とした感じを受けた。園入り口の土間が舗装されていない、歩く場所位は舗装の検討が必要では。保育園5園を視察して、どの保育園も増築を繰り返しており、利用しづらさを感じるが、保育士さんの努力のおかげで、南箕輪の将来の光を感じ取った。</p>

※研修・視察終了後、議長または委員長が定めた期日までに提出すること。